

# Unterstützung für Tafel-Helfer

## Firma dbl Marwitz spendiert Dienstkleidung im Wert von 3000 Euro

Die Helfer der Lüneburger Tafel sind von dienstags bis freitags für all jene Lüneburger da, die nicht viel Geld haben. Sie sammeln Lebensmittel bei Supermärkten und Wochenmarktbesuchern, mit denen sie pro Woche in der Ausgabestelle Im Tiefen Tal bis zu 400 Frauen und Männer sowie deren Familien versor-

gen. Für ihren Einsatz bekommen sie kein Geld, sondern nur Dank. Umso mehr freuen sich die mehr als 50 Ehrenamtlichen jetzt darüber, dass auch an sie gedacht wird: Die Lüneburger Firma dbl Marwitz spendierte den fleißigen Frauen und Männern neue Dienstkleidung.

Jacken, T-Shirts, Hosen, Hand- und Sicherheitsschuhe

– allesamt im schicken Blau und mit Tafel-Logo – im Wert von rund 3000 Euro stellte der Textilspezialist zur Verfügung. Geschäftsführer Thomas Perczynski brachte die Kleidung vorbei. Es ist nicht das erste Mal, dass die Firma die Helfer unterstützt: Bereits 2009 stellte Marwitz die Tafel-Crew komplett aus. Doch weil die Ehren-

amtlichen beim Schleppen der Kisten stets ordentlich zulangemüssen, war die Kleidung inzwischen verschlissen.

Und auch den Kunden der Tafel möchte die Firma etwas Gutes tun: Sie spendiert 1000 Euro, von denen Familien mit Kindern Freikarten für das Alcinobelband in Adendorf bekommen sollen.



Die Helfer der Lüneburger Tafel freuen sich über neue Dienstkleidung, die ihnen die Firma dbl Marwitz spendiert hat. Foto: t & w

Quelle: LZ 16.02.2013